



宝泉地区

宝泉スポーツ協会

綱引き選手会

5年後、10年後に向けて
「住みやすい、住んでいてよかった。」と思える
人と人の「つながりのある地域」をめざし
「地域のお宝」としてご紹介していきます。



綱引き選手会
Instagram



宝南センターで練習

宝泉中学校体育館で練習

お揃いTシャツで
一致団結!!

2017年に結成された宝泉スポーツ協会の綱引き選手会。
「太田スポレク祭」の地区対抗綱引き大会の優勝を目指し、第2日曜日は宝泉中学校
体育館で、第4日曜日は宝南センターでいずれも16時から、メンバーが一丸となっ
て練習に取り組んでいます。
現在、26大会中、優勝回数は23回で、5連覇を達成しています。
綱引きを通じたメンバーのつながりや、歴史を受け継ぎ、次世代へつないでいく秘
訣をご紹介します。



綱引き選手会部長
長谷川 明浩 さん

綱引きの練習は、子育て世代の人は、お子さんを連れてきて参加してもらっています。この仲間は、職業も肩書も関係なく、みんなで楽しんで活動しています。忙しい中、練習に来てくれるメンバーたちに、本当に感謝しています。



綱引き選手会女子副部長
佐藤 舞さん

役員
三吉 るあ さん

子どもの頃に両親の綱引きの練習を見ていたことがきっかけで、選手会に入りました。綱引きで宝泉地区を盛り上げたいです！

綱引き選手会女子部長
長谷川 光代 さん

練習にはお子さんを連れて来ている人も多いので、親たちが頑張っている姿を見せることで、子どもたちにも「頑張ろう」という気持ちになってもらいたいと思っています。



左から芳江さん・蒼介さん・おとちゃん・美穂さん

親子2世代で綱引きの選手！
関塚さんファミリー



鈴木さんファミリー

綱引きをしているときのパパとママはカッコイイ！

千晃さん・智子さん
かいとくん・えみちゃん



綱引きをしているときのパパは嬉しそう！

臼倉克敏さん
ほのかちゃん

チェックポイント

宝泉地区の優勝の歴史を受け継ぎ、次世代へつなげている理由は、子どもたちに楽しみながらも真剣に練習に取り組む姿を見せることで、子どもたちが綱引きの選手に憧れるようになり、次世代育成につながるからです。また、部長である長谷川さんは、メンバーへの労いと感謝の気持ちを常に忘れません。これらの取り組みは、綱引きの選手たちが集まり、スポーツを通じた地域づくりを促進しています。

つながる通信
バックナンバー

